

Elle fait chanter et danser petits et grands depuis plus de 40 ans. Le dimanche 17 décembre 2023, Chantal Goya était de passage au Palais des congrès et de la culture du Mans pour sa tournée « Sur la route enchantée ». Près de 900 spectateurs ont assisté au spectacle.

Dès les premières chansons, la nostalgie a pris place dans la salle en rappelant un tas de souvenirs d'enfance aux parents ayant accompagné leurs enfant à ce spectacle de Chantal Goya. Pendant près de deux heures, la chanteuse transporte les spectateurs dans l'univers de Marie Rose, qu'elle incarne, entourée de tous ses amis tels que le Chat Botté, Le Lapin, ou encore, Bécassine. Avec ses costumes, ses personnages et ses décors, ses spectacles font rêver les enfant.





« Je viens applaudir Chantal dans presque toutes ses concerts, avec ma fille. C'est toujours un plaisir de la voir sur scène » (Nadège, spectatrice)

Au fil du temps, le public de Chantal Goya s'est renouvelé. Les petits fans d'hier ont transmis leur passion à leurs enfants. La chanteuse traverse les générations, elle est comme intemporelle.





Comme à chacune de ses prestations, et ce depuis longtemps, Chantal Goya a terminé son tour de chant entourée d'enfants venus lui offrir des fleurs. Les aventures de Marie Rose ont encore de belles années devant elles sur scène, puisque la chanteuse de 81 ans a annoncé qu'elle donnera plus de 60 dates pour sa tournée.

Texte et photos : Mattéo LEBRETON.

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)